

3.—Résolu: De donner instruction à M. Eug. Sénécal de procéder immédiatement, à la confection du rôle de cotisation spéciale pour l'expropriation de la rue Roy, et de la faire signer par l'Inspecteur de la Cité conformément à la Loi.

4.—Le Bureau prend en considération la question de l'expropriation de la rue Sherbrooke, dans le quartier Notre-Dame de Grâce, et il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'instructions soient données au Département en Loi d'adopter les mesures nécessaires pour donner effet aux dispositions de la loi 2 Georges V, Ch. 56, Art. 50 relativement à l'élargissement de la rue Sherbrooke, dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

5.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant que M. Elphège Gendron soit promu à la position d'Assistant Paie-Maitre, au salaire de \$850 par année, à partir du premier juin courant, en remplacement de M. Lecavalier.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

6.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant que M. Léopold Larivière, soit nommé à la position de percepteur extérieur de taxes personnelles, vacante par la promotion de M. Beausoleil, au salaire de \$600 par année et commission ordinaire.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

7.—Sur recommandation du Surintendant des Marchés il est

Résolu: D'autoriser le transfert du bail de M. S. Payette, pour l'éta! No. 70, Marché Bonsecours, rue des Commissaires, en faveur de M. Elie Charbonneau, pourvu que le loyer soit porté à \$8.00 par semaine, au lieu de \$7.00 qu'il est actuellement.

8.—Soumis un rapport du surintendant des Edifices Municipaux recommandant la pose de quatre téléphones, au prix de \$25.00 par année, chaque, pour les services suivants:

M. Lévesque, émission des permis, Bureau de l'Inspection des chaudières, Bureau des Assistants Inspecteurs des Bâtiments et Bureau des Inspecteurs de la Plomberie.

Résolu: D'autoriser la pose desdits téléphones.

9.—Après considération de certains rapports des Chefs de département, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil.

10. A l'effet d'accorder le contrat pour les améliorations à faire au Champ de Mars à MM. John Quinlan & Cie, les plus bas soumissionnaires, au prix de \$34,000 et de voter une somme de \$1,700 pour payer les honoraires de l'architecte chargé de la préparation des plans et devis et de la surveillance des travaux.

20. A l'effet d'accorder les contrats pour la fourniture de tuyaux et radiers en terre cuite, aux plus bas soumissionnaires, savoir:

G. M. Quirk.

Tuyaux droits 18" x 1 1-2 d'épais., la vg. lin.	\$2.50	\$63.50
" 15" x 1 1-4 "	1.85	925.00
" 12" x 1 "	1.44	1,152.00
" 9" x 7-8 "	88	4,400.00
" 6" x 5-8 "	44	1,100.00
" 4" x 5-8 "	29	58.00
Coudes 18" x 1 1-2 "	la pièce	3.15 6.30
" 15" x 1 1-4 "	2.45	12.25
" 12" x 1 "	1.95	48.75
" 9" x 7-8 "	1.15	345.00
" 6" x 5-8 "	55	55.00
" 4" x 5-8 "	32	32.00
Jonctions 18" x 1 1-2 "	4.55	45.50
" 9" x 7-8 "	1.62	16.20
" 12" x 1 "	2.70	27.00
" 6" x 5-8 "	80	8.00
F. Hyde & Co. 15" x 1 1-4 "	2.15	21.50
Alex. Bremner Ltd.		

Radiers de 16 pouces de longueur, 31 cts, pas de total approximatif.

30. A l'effet de voter une somme de \$1,500 pour engager des fanfares pour donner un certain nombre de concerts dans les différents parcs et squares de la Ville.

40. A l'effet de permettre, à certaines conditions men-

Senecal to prepare immediately the special roll of assessment for the expropriation of Roy street and to have it signed by the City Surveyor in accordance with the law.

4.—The Board then considered the question of the Sherbrooke street expropriation, in Notre-Dame de Grâce ward, and it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that instructions be given to the Law Department to take the necessary measures in order to give effect to the provisions of the act 2 George V, ch. 56, art. 50, concerning the widening of Sherbrooke Street, in Notre-Dame de Grâce ward.

5.—Submitted a report from the City Treasurer recommending that Mr. Elphège Gendron be promoted to the position of Asst.-Paymaster at a salary of \$850 per annum, from the first of June instant, vice Mr. Lecavalier.

Resolved: To approve of said recommendation.

6.—Submitted a report from the City Treasurer recommending that Mr. Léopold Larivière be appointed to the position of outside collector of personal taxes, which has become vacant through Mr. Beausoleil's promotion, at a salary of \$600 per annum and with the usual commission.

Resolved: To approve of said recommendation.

7.—On the recommendation of the Superintendent of Markets, it was

Resolved: To authorize the transfer of Mr. Payette's lease for stall No. 70, Bonsecours Market, Commissioner street, to Mr. Elie Charbonneau, provided the rent be raised to \$8 per week instead of \$7.00 as at present.

8.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings recommending that four telephones be installed at the rate of \$25 per annum, each, for the following services:

Mr. Levesque, issuing of permits, Office of the Inspection of Boilers, Office of the Assistant Building Inspectors and office of the Plumbing Inspectors.

Resolved: To authorize the installation of said telephones.

9.—After having considered certain reports from the Heads of departments, it was

Resolved: To report to Council recommending.

10. That the contract for improvements to the Champ de Mars be awarded to Messrs John Quinlan & Co., the lowest tenderers, at the price of \$34,000 and that a sum of \$1,700 be voted to pay the fees of the architect appointed to prepare the plans and specifications and to supervise the works.

20. That the contract for the supply of tile pipes and inverts be granted to the lowest tenderers, to wit:

G. M. Quirk.

Straight Pipes of 18" x 1 1-2 thick, lin. yd	\$2.50	\$63.50
" 15" x 1 1-4 "	1.85	925.00
" 12" x 1 "	1.44	1,152.00
" 9" x 7-8 "	88	4,400.00
" 6" x 5-8 "	44	1,100.00
" 4" x 5-8 "	29	58.00
Bends 18" x 1 1-2 "	each	3.15 6.30
" 15" x 1 1-4 "	2.45	12.25
" 12" x 1 "	1.95	48.75
" 9" x 7-8 "	1.15	345.00
" 6" x 5-8 "	55	55.00
" 4" x 5-8 "	32	32.00
Junctions 18" x 1 1-2 "	4.55	45.50
" 9" x 7-8 "	1.62	16.20
" 12" x 1 "	2.70	27.00
" 6" x 5-8 "	80	8.00
F. Hyde & Co. 15" x 1 1-4 "	2.15	21.50
Alex. Bremner Ltd.		

Inverts of 16 inches long, 31 cts no approximate total.

30. That a sum of \$1,500 be voted to engage bands to give a certain number of concerts in the different parks and squares of the City.

40. That, the C. S. Cherrier Estate be allowed on cer-